



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

Staatskanzlei  
Marktplatz 9  
CH-4001 Basel

Telefon +41 (0)61 267 85 62  
Telefax +41 (0)61 267 85 72  
E-Mail [staatskanzlei@bs.ch](mailto:staatskanzlei@bs.ch)  
Internet [www.bs.ch](http://www.bs.ch)

Frau  
Isabel Drews  
Bergalingerstrasse 15  
4058 Basel

Basel, 1. Februar 2012

Regierungsratsbeschluss  
vom 31. Januar 2012

### **Petition Errichtung einer Trottoirüberfahrt an der Grenzacherstrasse bei der Einfahrt Bergalingerstrasse**

Sehr geehrte Frau Drews

Besten Dank für Ihre Petition vom 10. Oktober 2011 zur Errichtung einer Trottoirüberfahrt an der Bergalingerstrasse. Gerne teilen wir Ihnen mit, dass Ihr Anliegen vom zuständigen Bau- und Verkehrsdepartement im Zusammenhang mit Ihrer gleichzeitig eingereichten Petition zur Errichtung einer Begegnungszone in der Bergalingerstrasse behandelt wird.

Es entspricht den Grundsätzen der Basler Verkehrspolitik, dass an den Übergängen von Tempo 50 zu Tempo 30 oder Begegnungszonen Trottoirüberfahrten erstellt werden, sofern die Platzverhältnisse dies zulassen und keine Konflikte mit Velorouten etc. entstehen. Der Regierungsrat nimmt gerne zur Kenntnis, dass Sie die Trottoirüberfahrten ebenfalls als wirksames Mittel zur Entschärfung von Konflikten zwischen Fussgängerinnen respektive Fussgängern und dem Autoverkehr betrachten.

Unabhängig von der Realisierung einer Begegnungszone in der Bergalingerstrasse prüft das Bau- und Verkehrsdepartement zurzeit detailliert, ob eine Trottoirüberfahrt an der Grenzacherstrasse bei der Einfahrt Bergalingerstrasse die gewünschte Verbesserung für den Fussverkehr bringen kann. Wenn diese Prüfung positiv verläuft, so werden die zuständigen Stellen veranlassen, dass die Trottoirüberfahrt realisiert wird. Zum jetzigen Zeitpunkt geht das zuständige Departement davon aus, dass die Umsetzung dieser Massnahme idealerweise mit Ihrem weiteren Anliegen zu der Begegnungszone verknüpft wird. Sollte der Projektvorschlag für eine Begegnungszone nicht die geforderte Mehrheit bringen, so legt das zuständige Departement eine andere geeignete Umsetzung fest.

Mit freundlichen Grüßen

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin  
Präsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin